

Ressort: Entertainment

## Sheryl Crow trägt nach Tennis-Unfall Augenklappe

Los Angeles, 09.08.2013, 16:48 Uhr

**GDN** - Popsängerin Sheryl Crow trägt seit neuestem eine Augenklappe: Die Singer-Songwriterin präsentierte sich auf dem Fotodienst Instagram lächelnd mit einer schwarzen Klappe auf dem rechten Augen. Grund sei aber kein Hang zu Piratenromantik sondern ein Tennismatch mit ihren Kindern: "Jemand hatte eine gute Vorhand", ließ die 51-Jährige verlauten.

Wer von ihren beiden Söhnen allerdings dafür verantwortlich sei, wollte die Sängerin indes nicht verraten. Crows` neues Album "Feels like Home" erscheint am 10. September dieses Jahres und thematisiert unter anderem auch die Sorgen und Nöte alleinerziehender Mütter.

### Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-19291/sheryl-crow-traegt-nach-tennis-unfall-augenklappe.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD  
483 Green Lanes  
UK, London N13NV 4BS  
contact (at) unitedpressagency.com  
Official Federal Reg. No. 7442619